

Endstation Kriminalwache

Serbischer Porschefahrer auf Autobahn gestoppt: Mit gefälschtem Führerschein unterwegs und per Haftbefehl gesucht

Donnerstag 1. September 2022 - Herford (wbn). Ein Porsche-Fahrer aus Serbien ist auf der Autobahn A2 mit dem Handy am Steuer erwischt worden.

Doch das verbotene Verhalten war erst der Anfang. Dann stellte sich heraus, dass der 46-Jährige mit einem gefälschten Führerschein unterwegs war. Und es ging noch weiter: Gegen den Mann liegt ein Haftbefehl vor!

Fortsetzung von Seite 1

Ende der Fahrt. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 01.09.2022, gegen 13.30 h, fiel Beamten der Autobahnpolizeiwache Herford ein Porschefahrer auf, der während der Fahrt sein Handy nutzte.

Bei der anschließenden Verkehrskontrolle zeigte der 46jährige Mann aus Serbien einen gefälschten Führerschein vor. Bei der anschließenden Personalienfeststellung auf der Autobahnwache Herford wurde zudem festgestellt, dass gegen den Mann ein Haftbefehl vorliegt. Er gab dann zu, dass er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist und sich deshalb des gefälschten Führerschein besorgt hatte. Es wurde ein Strafverfahren wegen Urkundenfälschung und Fahrens ohne Fahrerlaubnis eingeleitet.

Der Mann wurde wegen des bestehenden Haftbefehls der Kriminalwache Herford übergeben.“